

### **Services de radiologie au Centre multiservices de santé et de services sociaux d'Argenteuil : le CISSS vise un retour à la normale le 15 juin**

**Lachute, le 17 mai 2023** – Temporairement limité à une plage d'ouverture de 8 h à 20 h à son service d'imagerie médicale (radiologie) du Centre multiservices d'Argenteuil, le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides déploie actuellement tous les efforts afin d'assurer un retour à la normale pour le 15 juin prochain.

En effet, les travaux réalisés au cours des derniers jours permettent de planifier pour cette date le retour à des services d'imagerie offerts 24 heures et 7 jours. Rappelons que les heures ont été limitées au cours des dernières semaines à la suite d'une réorganisation temporaire causée par le manque de technologues médicaux disponibles et afin d'assurer la sécurité des usagers.

Madame Rosemonde Landry, présidente-directrice générale du CISSS des Laurentides, rappelle que ce retour à la normale constitue actuellement une priorité. « Bien que nous aurions préféré ne pas avoir à réduire temporairement les heures de service, cette décision s'est avérée nécessaire afin d'atteindre nos standards habituels de qualité et de sécurité des soins. Avec les récents développements en termes de planification de nos ressources humaines, nous sommes confiants, à moins de changements majeurs hors de notre contrôle d'ici là, de pouvoir parvenir à atteindre cette date du 15 juin. Toutefois, notre réel objectif demeure d'assurer la pérennité de ce service, tout comme l'ensemble des services en place à Argenteuil. Nous tenons à rappeler que le maintien des services de ce secteur demeure essentiel pour notre organisation et à confirmer que tous les efforts sont présentement déployés afin d'y arriver. »

Rappelons que bien que les services soient maintenus de 8 h à 20 h d'ici au retour à la normale, la priorité est de garantir que chaque personne reçoive les soins requis. Le CISSS a mis en place différentes solutions afin de pallier cette réduction de service temporaire et d'assurer que toutes les personnes qui ont un problème de santé critique soient prises en charge. En effet, les activités de l'urgence d'Argenteuil font l'objet d'un protocole strict afin d'offrir des soins de qualité à tous les usagers :

- Les personnes qui se présentent à l'urgence et qui n'ont pas besoin d'examen de radiologie sont prises en charge comme à l'habitude;
- Si la condition de la personne nécessite un examen urgent de radiologie, un transport est assuré vers un autre hôpital;
- Si la condition de la personne ne nécessite pas d'examen urgent de radiologie, un rendez-vous durant les heures d'ouverture est proposé ou la personne peut se diriger vers une autre installation.

Le CISSS des Laurentides tient à réitérer son intention de tenir la population informée de tout changement à venir.